

Le Bouzi-Kids

FEVRIER 2025

Reconnais cet adulte de l'école



La réponse de janvier : Florie !

Blague à part

Quelle est la partie la plus dangereuse dans la voiture ? Sarah car elle n'a pas le permis.



Document découverte

Inspirée par une anecdote la chanson APT de Rosé des BLACKPINK a un côté sombre. Elle parle de deux personnes à une soirée jeu pour se donner rendez-vous à l'appartement de l'autre pour explorer leur affinité en toute intimité ... Donc cette chanson que tous les enfants adorent est une chanson beaucoup plus pour les adultes qu'on le pense.

Ils ont fêté leur anniversaire :

Célia, Eliot, Giulia, Orlina, Naël, Nina C, Marcel B., Charlotte, Cilvio, Esteban, Leo D., Malorie.

SONDAGES A GOGO

« La saison préférée des enfants »

- I. Eté
- II. Printemps
- III. Hiver ex aequo avec l'Automne

« C'est la fin du monde dans 24h, tu ferais quoi ? »

Je dirais au revoir à ma famille
Je ferais tout ce que je veux
Je ferais des manèges à sensations
Je ferais une balade à cheval et j'irais libérer tous les chevaux des abattoirs.

« L'école de tes rêves c'est quoi ? »

Une école où il n'y a pas de règles, où on fait du dessin, où il y a des chats à vendre (???) 1 vote
Une école de moto cross 2 votes
Une école avec nourriture à volonté 4 votes
Une école faite en bonbons 14 votes
Une école où tout le monde s'entend bien 15 votes
Une école avec un parc d'attraction ou aquatique ou avec une piscine ou des jeux gonflables 42 votes en tout !

« Tes jeux de cour préférés »

Ping-pong
Foot
Touche-touche
Se courir après/jouer à chat

Pierrette & Anne :

Les supers bénévoles de l'aide aux devoirs !

Pierrette et Anne aident les enfants du Naissain (depuis déjà quelques années) à faire leurs devoirs le soir au périscolaire. Depuis quelques temps Nadine comble l'absence d'Anne le vendredi.

Les enfants et les parents apprécient ce moment. Voici quelques paroles des enfants :

« Ça soulage de sentir moins de devoirs sur notre dos » Marcel CM2

« Trop génial ! Les bénévoles sont supers gentilles et avec elles ça dure que 15mns alors qu'avec papa et maman c'est 2h » Garance G. CE1

« C'est plus facile car après je ne les fais pas à la maison » Esteban CE1

« Grâce à ça je peux regarder la télé quand je rentre chez moi » Antonin G. CP

« Papa et maman aiment quand je fais les devoirs avec elles » Alice R. CP

« J'aime être avec les bénévoles car maman et papa n'aiment pas trop » Garance DM CE2

« Je sens que je me détends et j'arrive mieux à faire mes leçons » César CE2

« On adore ! » Raphaël C. CM1 et Joseph C CM2

« C'est bien et je les trouve très gentilles » Noham CM1



Ils adorent tous Pierrette et Anne (et maintenant Nadine). Ça soulage les enfants qu'elles viennent les aider. Les parents peuvent profiter de la soirée avec leurs enfants et les enfants sont contents de ne pas travailler en rentrant à la maison.

Merci Pierrette et Anne pour votre aide, les enfants vous adorent !!!

Insolite du monde

Contrairement à ce que l'on pourrait croire, le dragon bleu des mers n'est pas un reptile, mais une limace appartenant à la famille des mollusques ! Les ramifications bleues qu'il possède sont des appendices détachables qui lui servent à respirer, digérer ou se défendre. Il peut en avoir jusqu'à 84 ! Outre son apparence, son comportement est lui aussi tout à fait singulier. Il nage sur le dos grâce à une bulle d'air contenue dans son abdomen. Par ailleurs, sa petite taille (moins de dix centimètres) ne l'empêche pas d'être un prédateur redoutable. Au contraire, il est capable d'avaler des méduses bien plus grosses que lui. Pour cela, il se sert de sa langue râpeuse, composée d'une dizaine de dents, pour capturer ses proies. Plus étonnant encore : le dragon bleu des mers ne craint pas le venin des physalies dont il se nourrit. Il le stocke et l'utilise à son propre avantage !



Les reporters du mois : Djenna, Eliot, Maïlys, Keïla, Lili